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Criado pela Lei Municipal nº 1767, de 11 de Junho de 1999, 
Alterada pela Lei Municipal nº 2984, de 25 de abril de 2014.

ATA DA ASSEMBLEIA  GERAL  ORDINÁRIA DO  CONSELHO  MUNICIPAL  DE  POLÍTICAS
PÚBLICAS SOBRE DROGAS,  REALIZADA EM 27  DE NOVEMBRO DE 2.015   -  GESTÃO
2014/2016 – 14ª. AGO DA GESTÃO 2014/2016.
Aos 27 dias do mês de novembro de 2.015, reuniram-se às 9:00 horas em segunda chamada, em
Assembleia  Geral  Ordinária,  os  Senhores  Conselheiros  do  Conselho  Municipal  de  Políticas
Públicas  Sobre  Drogas,  convidados  e  munícipes,  conforme  assinaturas  no  Livro  de  Registro
Presença e de Atas, nas dependências cedidas Casa de Participação Comunitária, sito na Av. Rei
Alberto I, n. 119, após a Composição da Mesa Diretora dos Trabalhos, conforme convocação para
deliberarem sobre a seguinte Ordem do Dia:
1. Apresentação de palestra do Projeto “Amor Exigente”;
2. Leitura e deliberações da ata da Assembleia Geral Ordinária anterior;
3. Leitura dos relatos das Câmaras Setoriais;
4. Leitura dos relatos da Diretoria Executiva;
5. Assuntos Gerais.
A assembleia foi iniciada pelo  item 1: apresentação e palestra do projeto “Amor Exigente”,
com apresentação das Sras. Sandra Maria e Regina Lobão Pinto, integrantes do referido projeto.
Houve  uma  explanação  do  projeto,  que  é  de  prevenção,  mas  que  também  trabalha  na
recuperação de usuários de drogas. Sra. Sandra informou se tratar de uma instituição com valores
de ser e doar, que visa valorizar raízes culturais, hierarquia e a importância de se dizer não ao
usuário. Além de apresentarem suas histórias pessoais, sobre como chegaram ao projeto e como
se sentiram, também forneceram grande variedade de material ao colegiado, para quem pediram
ampla divulgação do “Amor Exigente”. Ao final de sua palestra, foi aberto espaço para perguntas
do colegiado, ao que a colaboradora Luci Freitas tomou a palavra para parabenizar o projeto. Sem
mais,  passou-se ao  item 2:  Leitura e deliberações da ata da Assembleia Geral  Ordinária
anterior,  em que a Sra. Luci pede que conste o nome completo da ANJ – Agência Nacional de
Jornalismo. Sem mais, a ata foi aprovada por unanimidade.  A seguir, item 3: Leitura dos relatos
das Câmaras Setoriais, iniciando com leitura do relato da reunião da câmara setorial de relações
públicas pela conselheira Mariana Munayer. Nela, foi informada a falta de quorum para realização
da reunião, que trataria da atualização da cartilha “Drogas – Onde Obter Ajuda”.  A seguir foi feita
a leitura do relato da reunião da câmara setorial de planejamento pela conselheira Renata, que
iniciou informando sobre a proposta de se contatar  a prof  ª.  Dra. Adriana M. Tucci,  para que
compareça à futura assembleia para apresentar as pesquisas relacionadas ao uso de drogas
realizadas pela universidade. Foi sugerida também a possibilidade dos coordenadores de cada
câmara setorial participarem das reuniões da diretoria executiva. Os presentes à reunião tomaram
ciência da Resolução Normativa 257/2014 – CMDCA - “Fluxograma de Atendimento À Criança e
ao Adolescente Usuário de Álcool e Outras Drogas” e solicitou que o referido documento seja
divulgado para todos os conselheiros e disponibilizado em assembleia.  Com relação ao ofício
032/2015 – Fundo Social de Solidariedade, que não foi respondido adequadamente, a comissão
segue no aguardo de maiores esclarecimentos quanto ao que foi requisitado. A câmara também
informou  seguir  aguardando  resposta  quanto  sobre  a  atualização  do  programa  “Crack  –  É
Possível Vencer” pela Secretaria de Saúde. Finalizou o relato citando sugestão feita à câmara de
relações públicas,  em que pede o fomento de campanhas de prevenção ao uso de drogas e
incentivo ao trote solidário. Dando prosseguimento à pauta, seguiu-se com o item 4: relatos da
diretoria executiva,  em que a mesa diretora informou o colegiado sobre o ofício 036/2015 –
COMAD,  enviado  à  Secretaria  de  Meio  Ambiente  pedindo  maiores  informações  acerca  do
programa “Adote Uma Praça”. De acordo com sugestão de pauta apresentada apresentada pela
câmara  de  planejamento,   será  feito  contato  com  a  prof.ª  Dra.  Adriana  M.  Tucci  para  que
apresente ao COMAD em assembleia pesquisas relacionadas ao uso de drogas realizadas pela
UNIFESP. Quanto à resolução normativa 257/2014 CMDCA – Conselho Municipal dos Direitos da
Criança  e  do  Adolescente,  que  foi  apresentada  na  reunião  da  câmara  de  planejamento,  o
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fluxograma já  está  disponível  no Portal  dos  Conselhos,  página  do  COMAD.  Em relação  aos
esclarecimentos requisitados ao Fundo Social de Solidariedade que constam no ofício  1111/2015,
a diretoria acertou encaminhamento de ofícios à SMS – Secretaria Municipal de Saúde e à SEAS
–  Secretaria  Municipal  de  Assistência  Social  para  que  estas  criem  um  melhor  canal  de
comunicação para facilitação do acesso dos usuários do CAPS – Centro de Atenção Psicossocial,
de acordo com o conversado com representante do Fundo Social em reunião da câmara setorial
de planejamento. Foram também estabelecidos o item de pauta para a AGO de novembro, com
acerto sobre a participação do projeto “Amor Exigente”.  Com o fim dos relatos, passou-se ao item
5: assuntos gerais, iniciado com a presiedente Tereza falando sobre o “Fórum de Conselhos de
Políticas  Sobre  Drogas”,  organizado  pelo  COMAD,  e  lembra  a  todos  que  se  tratou  de  boa
oportunidade  de  capacitação  e  fomento  das  políticas  sobre  drogas  entre  Santos  e  outros
municípios da região, ao que a colaboradora Luci reiterou a necessidade de agenda pública para
que não haja eventos e reuniões no mesmo dia e horário. O vice-presidente Flávio sugere ao
colegiado aprovação de envio de ofícios de agradecimento ao CAMPS, UNISANTOS, AGEM,
CONDESB, Comunidade Terapêutica Litoral Sul, à Sra. Christiane Saraiva, Sr. Gilson Inácio e Dr.
Francisco  Cabral  pela  participação  no  evento.  Aproveitou  o  momento  para  agradecer  os
conselheiros  presentes  no  evento.   A  presidente  lembrou  a  todos  sobre  a  1ª  Jornada  da
Cidadania, que será realizada nos dias 28 e 29 de novembro no Centro Turístico, Esportivo e
Cultural do Morro do São Bento. Sr. João Inocêncio tem a palavra e pede esclarecimentos sobre o
CAPS AD III  da Zona Noroeste,  que segue fechado.   A representante da Saúde Mental  Sra.
Daniele Rufino diz que se trata de uma situação frustrante também para o poder público não
poder implantar o RH por dificuldades orçamentárias e diz que infelizmente não pode prometer
uma data em que a questão estará resolvida. O vice-presidente elucida o colegiado sobre o Fundo
Municipal, cuja minuta se encontra na SEFIN – Secretaria de Finanças.  Sra. Luci pede a palavra
e  faz  sugestão  quanto  ao  aprovado  GTT  –  Grupo  Técnico  de  Trabalho  de  fiscalização  à
comunidades  terapêuticas:  pede  que  haja  suplência  de  representante  do  CRP  –  Conselho
Regional de Psicologia no caso de ausência da representante Mary Ueta e aproveita também para
divulgar a Semana da Cidadania, que será realizada de 05 a 13 de dezembro e cuja programação
será enviada aos conselheiros via e-mail. Sem mais, a presidente  encerrou a assembleia e eu
_______________________________________________________, secretária, lavrei a ata.
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